

Kegiatan

Ikutlah Aku

Untuk malam keluarga atau penelaahan tulisan suci—atau sekadar untuk bersenang-senang!

UNTUK MOSIA 4-6

Berjalan dalam Terang-Nya

Raja Mosia menaati perintah-perintah dan “berjalan di jalan Tuhan” (Mosia 6:6). Pada selembar kertas, jiplaklah kaki Anda dan guntinglah bentuknya. Tulislah pada jejak kaki Anda cara Anda dapat mengikuti Yesus. Letakkan jejak kaki Anda di mana Anda dapat mengingat untuk mengikuti teladan Yesus Kristus.

Untuk anak-anak yang lebih kecil: Pergilah berjalan-jalan. Mintalah anak Anda berlatih melangkah ke mana Anda melangkah. Bicarakan tentang bagaimana kita dapat mengikuti Yesus Kristus dengan melakukan apa yang Dia lakukan, seperti menolong orang lain dan dibaptiskan.



UNTUK MOSIA 7-10

Ikutilah Nabi

Amon mengajarkan bahwa para nabi dapat melihat apa yang akan datang (lihat Mosia 8:16-17). Buka halaman 2 untuk membaca pesan Presiden Nelson dari konferensi umum. Apa yang dia ajarkan kepada kita? Buatlah gambar tentang itu dan kirimkan kepada kami di Kawanku.

Untuk anak-anak yang lebih kecil: Nyanyikan “Patuhi Nabi” (*Buku Nyanyian Anak-Anak*, 58-59) bersama anak-anak Anda. Setiap kali Anda menyanyikan kata *nabi*, tunjuklah ke gambar nabi.

ILUSTRASI OLEH KATY DOCKRILL



UNTUK MOSIA 11-17

Terang dalam Kegelapan

Abinadi mengajarkan bahwa Yesus Kristus adalah “terang yang tanpa akhir, yang tidak pernah dapat digelapkan” (Mosia 16:9). Sembunyikan sebuah benda di rumah. Padamkan lampu dan mintalah setiap orang mencoba menemukannya dalam kegelapan. Kemudian sembunyikan benda itu dan cobalah untuk menemukannya dengan lampu dinyalakan atau dengan senter. Cara mana yang lebih mudah? Bagaimana Yesus menolong kita seperti terang menolong Anda?

Untuk anak-anak yang lebih kecil: Mintalah anak Anda berlatih menyalakan dan mematikan senter atau lampu. Kemudian bicarakan tentang bagaimana Yesus Kristus adalah terang yang tidak pernah dapat disembunyikan atau dimatikan.



UNTUK MOSIA 18-24

Hati Terajut dalam Kesatuan

Alma mengajarkan kepada kita agar “hati kita terajut bersama dalam kesatuan dan dalam kasih” (Mosia 18:21). Itu berarti kita hendaknya bekerja bersama dan memperlihatkan kasih kepada orang lain. Buatlah rangkaian hati untuk mengingatkan Anda! Guntinglah beberapa kertas berbentuk hati dan tulislah nama seorang anggota keluarga pada setiap hati. Buatlah lubang di setiap hati dan masukkan seutas tali melaluinya agar hati-hati tersebut terhubung. Gantungkan deretan hati Anda di mana Anda akan sering melihatnya!

Untuk anak-anak yang lebih kecil: Tanyakan anak Anda satu hal yang mereka sukai tentang masing-masing orang dalam keluarga. Beri tahu anak Anda sesuatu yang mereka lakukan yang menunjukkan kasih kepada orang lain!